

Nordic

Ein niederschlagreicher, aber zu warmer Winter gehört der Vergangenheit an. Demzufolge lag jeweils die Schneefallgrenze für unsere heimischen Langlaufloipen zu hoch und es war für einige Schneetrainings und Wettkämpfe schwierige Bedingungen und waren jeweils eine Herausforderung. Dank der Loipencrew von Engelberg und Langis konnten wir trotz allem uns gut auf die Wettkämpfe vorbereiten.

Hierzu möchte ich mich gerne bei der Loipencrew in Engelberg und auf dem Langis bedanken.

Unsere Aushängeschilder im Einsatz

Grosse Freude bereiteten unsere Biathletinnen und Biathleten während der Saison. Allen vorab unser Aushängeschild Lena Häcki-Gross, die ihre ersten zwei Weltcup Siege einlief und insgesamt sechs Mal auf das Weltcup Podest steigen durfte.

Auch die Junioren Abteilung bereitete grosse Freude und mit den Frühjahrs Selektionen von Swiss Ski stiegen mit Ronja Rietveld, Lara Berwert, Remo Burch und Matthias Riebli alle ins C-Kader auf. Auch Die Biathletinnen Molly Kafka und Eliane Kiser schnupperten internationale Biathlonluft in Südkorea an den Youth Olympic Games.



Abbildung 1: Lena Häcki-Gross



Abbildung 2: Janik Riebli

Auf der Stufe Weltcup Langlauf standen Lea Fischer und Janik Riebli regelmäßig auf höchster FIS Stufe im Einsatz. Die beiden Sprintspezialisten zeigten unterschiedliche Leistungen. Lea Fischer fehlten nach dem Prolog oft wenige Sekundbruchteile für ein Weiterkommen und Janik Riebli zeigte sich in den Heats von der besten Seite und hatte leider das Wettkampfglück nicht immer auf seiner Seite.

Avelino Näpflin, unser dritter Athlet auf internationaler Stufe hatte immer wieder gesundheitliche Probleme und hatte eine sehr schwierige Saison und konnte sein Potential nur selten abrufen.

Weitere Athleten konnten an internationalen Wettkämpfen teilnehmen und wertvolle Erfahrungen sammeln:

- FIS Skisprung Weltcup und Continental Cup
Sina Arnet (Skisprung)
Lean Niederberger (Skisprung)
- Junioren WM Biathlon
Molly Kafka
Lara Berwert
Matthias Riebli
Remo Burch
Jens Berger



Abbildung 3: Remo Burch

Langlauf Schweizermeisterschaften U16 in Realp

Die Reise zu den nationalen Meisterschaften führte die NSV-Nachwuchsathleten ins Urserental nach Realp.



Abbildung 4: Giannina Piller (Mitte)

Eine Medaille bei den Einzelwettkämpfen konnte leider nicht errungen werden.

Beim abschließenden Staffellauf in der freien Technik konnte sich die Staffel ZSSV 1, mit der NSV- Athletin Giannina Piller, die Silbermedaille umhängen lassen.

Biathlon Schweizermeisterschaften U15 in Realp

Die knappe Schneedecke auf dem Langis zwangen die Organisatoren die Wettkämpfe nach Realp zu verschieben. Lina Berger krönte ihre bereits erfolgreiche Saison mit zwei Goldmedaillen bei den Biathlon Challenger.

Der Skiclub Schwendi Langis ist seit vielen Jahren im Biathlonsport ein Vorzeige-Club und kann, dank der sehr guten Nachwuchsförderung, immer wieder gute Athleten zu Tage fördern. Wir hoffen, dass diese Förderung weiter bestand hält und danken den Verantwortlichen für ihr Engagement.



Abbildung 5: Zweifache Schweizermeisterin der U15 Biathlon mit Lina Berger

Biathlon Schweizermeisterschaften der Elite in Ulrichen (Goms)

Die Schweizermeisterschaften der Elite fanden in Ulrichen. Bei sehr anspruchsvollen Verhältnissen konnten sich folgende Athleten als Medaillengewinnern feiern lassen.

- Lena Häcki-Gross, Silber im Sprint und Gold im Massenstart (Frauen Elite)
- Remo Burch, Gold im Sprint und Gold im Massenstart (Männer Jugend)
- Giannina Piller, Bronze im Sprint und Silber im Massenstart (Frauen Jugend)
- Eliane Kiser, Bronze im Massenstart (Frauen Jugend)
- Lara Berwert, Bronze im Sprint und Gold im Massenstart (Frauen Juniorinnen)
- Ronja Rietveld, Gold im Sprint und Silber im Massenstart (Frauen Juniorinnen)
- Chiara Arnet, Silber im Sprint (Frauen Juniorinnen)
- Loris Maier, Bronze im Massenstart (Herren Junioren)
- Matthias Riebli, Gold im Sprint und Silber im Massenstart (Männer Junioren)
- Francois Mars, Silber im Sprint (Herren Junioren)

NSV-Nordic Cup



Abbildung 6: Anja Niederberger am J+S Lauf in Engelberg

Folgende Wettkämpfe wurden in die NSV-Cup-Wertung aufgenommen:

- 3000 m Lauf in Sarnen
- Bürer Langlauf in Realp
- Unterwaldnermeisterschaft in Engelberg
- Nachtsprint in Engelberg
- Cross Langlauf im Langis
- J&S Rennen in Engelberg
- Schlussrennen (Biräweggä-Rennen) in Engelberg (Absage infolge Schneemangels)

Wir hoffen, dass in der nächsten Saison wieder alle Wettkämpfe durchgeführt werden können und wir wiederum spannende Rennen und interessante Begegnungen erleben dürfen.

Zum Schluss möchte ich mich bei allen Clubs, den Trainern und Helfern ganz herzlich für die tolle Zusammenarbeit bedanken. Bleibt weiterhin mit so viel Leidenschaft dem Langlaufsport treu. Einen herzlichen Dank gelten zudem Vreny Gander, Dani Niederberger, Silja Zberg und dem NSV-Leiterteam. Macht weiter so!

Ich wünsche euch alles Gute und eine unfallfreie Saisonvorbereitung.

Sportliche Grüsse
Dani Niederberger + Ivo Niederberger